

望岳荘だより

令和2年
12月10日

師走を迎え何かと気ぜわしくなってきました。

昨年度は暖冬で、積雪の期間が極端に短い年でありました。中野市との境に存する高社山に三回冠雪すると、里にも降雪すると言われていきます。いよいよ本格的な冬の到来を迎え、除雪機を玄関前に設置して、降雪に備えます。

望岳荘では、施設の周辺の皆様をお願いして緊急協力隊を設置しておりますが、主には火災時の体制であり、大規模震災等が発生した場合の救援体制等は万全ではありませんが、職員が施設をよく知り、訓練をより一層強化し、非常時に備えてまいります。

本年度は、春から新型コロナウイルス蔓延の中でスタートしました。施設への感染防止のため、各種の行事を中止したり、ご家族の皆様の出席を見合わせての開催でありました。この間のご理解に改めまして感謝申し上げます。

いま、ここ北信圏域は感染警戒レベル4に引きあがり特別警報が発令されました。この状況下の中でも、ご利用者様ファーストでの運営と捉え、職員一同職務を全うしてまいります。

十一月誕生会を開催しました

十一月に誕生日を迎えられた方、五名（プラス10月誕生者1名）の誕生会を十一月二十七日に開催しました。

食堂で皆さんにご紹介し、誕生カードと花束のプレゼントの後、ハッピー・バースデーの歌を歌い、皆さんでお祝いをしました。

これからも皆さん、お元気に過ごしていただきたいと思います。

本年度の報告分として最後の誕生会です。また一つ新しい年を迎えられ、ここ望岳荘においての生活を楽しんでいただけるよう、職

員一同一生懸命努めてまいります。



喫茶・焼き芋を食す会

11・16

望岳荘の東側の畑で育てたさつまいもと足りない分は購入し、焼き芋にして利用者の皆さんに味わっていただきました。利用者の方々にたいへん好評につき、今月もやるということです。（12月は7日です）



みゆきネギをいただきました

地元農家の皆さんが、JAとみゆきネギ研究会を立ち上げ、本年度の自信作を持ち寄って品評会が開催されました。その作品を当施設にもご寄付



いただけることになり、十一月二十四日の朝、研究会の会長さん達が来荘し、玄關にて贈呈いただきました。貴重な食材として、管理栄養士に引き継ぎ、調理させていただきます。

書道クラブの活動の様子

職員が書いたお手本を、見てなぞって真剣に筆を動かしていました。中には非常に達筆な方もいて、昔取った杵柄を存分に発揮されていました。



行事のお知らせ【十二月中旬～一月】

十二月

- 十四日 防火管理委員会 (午後)
- 十六日 書道 (午後)
- 十七日 音楽 (午後)
- 十八日 もちつき (午前)
- 十八日～二十日 ゆず湯 (午前)
- 二十一日 理髪奉仕(美容) (午前)
- 二十三日 誕生会 (お昼)
- 〃 クリスマスバイキング (お昼)
- 二十四日 フラワーアレンジメント (午後)

令和三年一月

- 元旦 お茶会 (午後)
- 〃 だるまの目入れ式 (午後)
- 四日 ものづくり (午後)
- 六日 選択食 (お昼)
- 十四日 リハビリ指導 (午後)
- 十八日 理髪奉仕(美容) (午前)
- 〃 喫茶 (午後)
- 二十日 書道 (午後)
- 二十七日 誕生会 (お昼)
- 二十八日 音楽 (午後)

お知らせ

☆ 利用料の引き落としについて

十一月分利用料の引き落としを十二月二十一日(月)に予定しています。ご確認をお願いいたします。

☆ 不要なタオルのご寄付を

ご入所者の清潔保持のため、ご使用されない手ぬぐい大のタオルのご寄付をお願いしております。あつかましいお願いですが、ご理解のほどよろしくお願い致します。

☆ 11月愛くたわこ

本格的な冬の到来です。寒さもどんどん増していき、冬物の衣類で、どんなものが足りないかとの連絡をいただけます。面会を中止している中で、オンラインによる面会を可能としています。利用については、まずご一報ください。健康で新年を迎えられますよう、どうぞお体11月愛くたわこ。